



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago al Día

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.696 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Rector entrega apoyo a proyecto que busca solución a residuos domiciliarios:

Usach contribuye al desarrollo sustentable de la Isla de Chiloé

Las comunas de Castro, Chonchi, Puqueldón, Queilen y Quellón depositaron su confianza en nuestra Universidad, que se encargará de determinar las alternativas más viables de valorización de sus residuos domiciliarios, según las características de cada localidad.

“Tenemos la experticia suficiente para apoyarlos y darles una solución integral”, aseguró la máxima autoridad de la Institución, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid.



Cedida



Dra. Laura Almendares,
académica Facultad Tecnológica:

“Modificar el Estatuto Universitario permitirá sentirnos realmente representados”



Análisis de la derrota del oficialismo en primarias trasandinas:

Académico de la U. de Santiago, Dr. Pablo Lacoste: “Macri no podrá revertir la diferencia”



Política de
**Desarrollo de
Personas**



Promueven excelencia funcionaria:

Comienza difusión de nueva Política de Desarrollo de Personas

Por una Nueva
**Constitución
Universitaria**

Una vez que el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico **systematic** las propuestas enviadas por la comunidad universitaria, serán revisadas por el Consejo Académico de nuestra Casa de Estudios, quien finalmente **determinará** cuáles serán las opciones de voto para el plebiscito.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl